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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Grundsatzentscheidung von 2009, hatte der Stadtrat beschlossen, die Gruson-
Gewächshäuser nacheinander sanieren zu lassen. Im 1. Bauabschnitt wurden mit Mitteln 
des Konjunkturpakets entsprechende Sanierungsarbeiten durchgeführt. 
Neben den finanziellen Aufwendungen seitens der Landeshauptstadt Magdeburg setzt sich 
verstärkt der Förderverein für den Erhalt der historischen Räumlichkeiten ein. Dieser leistet 
einen großen Beitrag in vielerlei Hinsicht.  
Die Gewächshäuser der Landeshauptstadt Magdeburg haben bis heute eine hohe ökologi-
sche und bildungspolitische Bedeutung erlangt. Sie sind auch von großer touristischer und 
geschichtlicher Bedeutung.  
 
Deshalb frage ich an: 
 
1. Wie sehen Sie den Stand der Sanierungen? 

1.1 Was ist bisher passiert? 
1.2 Sind Ihnen darüber hinaus Mängel bekannt? Wenn ja, ist geplant, diese zeit-
nah  

zu beheben? (Bitte nach Vorhaben, Zeitraum und Kosten angeben.) 
 
2. Sind für die geplanten Vorhaben bereits 

2.1 Fördermittel beantragt? 
2.2 Mittel im Haushalt 2019 eingeplant? 

 
 
Wir bitten um eine mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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